

# 校長室だより

国立市立国立第七小学校長 森田弘文

平成29年5月17日 NO.5(134)

## 運動会練習速報 その2

今年の運動会スローガンは、『みんなでつなげ 勝利のバトン』です。学校のあちこちから子供たちの元気な声・熱気・思いが校長室まで伝わってきます。さて、運動会というと、どんな表現運動が見られるかがとても楽しみなところでもあります。そこで、低・中・高学年のそれぞれの練習風景の様子と、担当責任者からの種目PRアピール文が届いていますのでここでご紹介させていただきます。



低学年

### 「前向き！お祭り 大騒ぎ」

かわいく、楽しく、前向きにおどります。今年はなんと、タンブリンを使っちゃいます。正面・横どこから見ても楽しいです！  
入場からご注目ください。

### 「七小エイサー2017」

今年の3・4年生はエイサーに挑戦しました。太鼓とばちをもってかっこよく踊りながら元気に声を出し、一生懸命練習してきました。入場はしっかりと、踊りはダイナミックに、退場はかわいく行いますので、本番をお楽しみに！



中学年



高学年

### 「SEARCHING FOR TOMORROW」

今年のテーマは「夢」です。曖昧な夢が、様々な経験を通して少しずつ成長していく様子を集団の動きで表現していきます。夢を自由に語り、実現に向けて努力を続けられる平和な「明日」が子供たちを待っていますように・・・。

表現運動の他にも、団体競技・短距離走・全校種目・リレー等、子供たち一人一人が全力投球で頑張る姿は、とても感動的であり力強いものです。子供たちは、運動会を通し、大きく伸びゆく勇姿を見せてくれると思います。運動会当日まであと数日。子供たちの疲れもピークになります。また、気を緩めると練習中に大きな事故になります。安全については、学校でも指導を行いますが、どうかご家庭での十分な休養と睡眠・健康管理等をよろしくお願いいたします。5月20日（土）には全員参加・無事故で楽しく笑顔いっぱい思い出いっぱいの運動会としましょう。多くの保護者の皆様のご来校を心よりお待ちしております。

なお、今年も国立七小恒例の「みんなで楽しくをおどろう！」をPTA競技の後に行います。軽快なリズムに合わせ仲良く元気に踊りましょう。学校では「おどろう！タイム」を設けて練習に励んでいます。見よう見まねで体を動かしてみましょ。多少動きが間違っても気にする必要はありません。適当でも結構！何より体を動かし楽しむことが大切です。当日皆で集い笑顔で楽しく踊りましょう。